

BIG ISSUE

Unit Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Feb 22, 2024 - 10:09



Unit Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Pada hari Kamis, tanggal 22 Februari 2024, pukul 11.30 WIB, Unit Patroli Polsek Parungkuda di bawah komando Aipda Iskandar, Aipda Tisna, dan Aipda Syafril melaksanakan Giat Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Parungkuda,

Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Unit Patroli Polsek Parungkuda menyoroti beberapa lokasi strategis diantaranya:

1. Tempat keramaian dan lokasi nongkrong anak muda/pelajar.
2. Wilayah Desa Parungkuda.
3. Wilayah Desa Sundawenang.
4. Wilayah Desa Palasari Hilir.

Tujuan dari patroli dialogis ini adalah untuk membangun kedekatan serta mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat setempat. Personil yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Iskandar, Aipda Tisna, dan Aipda Syafril.

Selain menjalin komunikasi dengan masyarakat, Unit Patroli juga memberikan himbauan terkait dua hal penting:

1. Melaksanakan patroli dan memantau pelaksanaan rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di tingkat kecamatan Parungkuda pada pemilihan umum tahun 2024. Hal ini dilakukan untuk memastikan proses pemilu berjalan dengan lancar dan adil.
2. Melaksanakan patroli dan menjalin silaturahmi dengan pengusaha yang bergerak di bidang bengkel motor, khususnya Planet Ban di wilayah Desa Parungkuda. Himbauan ini diberikan dengan tujuan agar pengusaha dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar serta agar dapat segera melaporkan ke Polsek Parungkuda apabila terjadi kejadian yang memerlukan tindakan kepolisian.

Dengan demikian, kegiatan Patroli Dialogis yang dilakukan oleh Unit Patroli Polsek Parungkuda tidak hanya sebagai upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga sebagai bentuk nyata dari pelayanan dan keterlibatan aktif kepolisian dalam membangun hubungan yang harmonis dengan warga masyarakat.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```